



Mérida, 28 de Enero de 1.994

[Redacted address lines]

Madrid

Queridos [Redacted]

Contesto a vuestra carta de 20 de diciembre pasado, manifestando mi satisfacción y alegría por el contenido de la misma.

A través de la Consejera de Bienestar Social ya estaba informado de lo bien que había transcurrido todo. De ven en cuando uno se lleva la alegría de saber que tu cargo público puede ayudar a que alguien solucione su problema. No obstante, no tenéis que agradecerme nada porque para mí ha sido un placer poder atender vuestra petición.

Me alegro de que todo haya salido bien y de que estéis satisfechos y contentos.

Un fuerte abrazo.

Querido 

Contato a vuestra carta de 20 de diciembre pasado manifestando mi satisfacción y alegría por el contenido de la misma.

A través de la Comisión de Bienestar Social ya estaba informado de lo bien que había transcurrendo todo. De vez en cuando uno se lleva la alegría de saber que tu caso personal puede ayudar a que alguien solucionen su problema. No obstante no puedo sino agradecerme nada menos que por mi lo dicho me placía poder atender vuestra petición.

Que todo de que todo haya salido bien y de que sus deseos satisficidos y contentos.

Un fuerte abrazo

